

3月 活動報告



キトの旧市街に行き、カーニバルに参加しました。周りの人々がカリオカ(泡を噴射するスプレー缶)や色付きの粉をかけ合う中、私も思い切って参加しました。最初は驚きましたが、すぐにその楽しさに引き込まれ、周囲の人々と一緒に笑いながら泡をかけ合いました。夜ご飯は、近くのレストランに行き様々なバナナ料理を食べました。夜景を一望できる場所で、とても綺麗でした。キトの夜景は街灯のオレンジ色の光と教会やパネシージョのライトアップでキラキラしてお気に入りです。



友達の誕生日パーティーに招待していただいたので、他の友達とバスに乗って行きました。日本だったら、自分から開催することは少ないと思いますが、ここでは一般的のようです。みんなでダンスを踊ったり、主役に一言！的なことをしました。私の番が来て、緊張しまくり噛みまくりでズタボロでしたが、みんながブラボーと拍手してくれたのでホッとしました。DJ付きのパーティーは私にとっては初めての体験でしたが、とても盛り上がっていました。

【ガラパゴス諸島への5日間の旅行】3/10~14

1日目

朝3時に家を出発し、飛行機に乗ってお昼ごろ到着しました。この日訪れたのは、「チャールズ・ダーウィン研究所」です。亀の飼育センターや博物館がありました。巨大な亀は高いところに生えてるサボテンも食べれるようです。着いて一番驚いたことは、そこら中にアシカとイグアナがいることです。これらの動物たちは触ることはできませんが、見慣れない光景だったので、見るだけで十分な迫力でした。

海がとてもきれいで、泳いでるときも足元まで透けて見えました。私が行ったことのある海で一番綺麗でした。



2日目

「Las Grietas」と「El chato」に行きました。

滞在していた島からボートで少し移動し、最初にラス・グリエタスに到着しました。ここは、真水が溜まっている天然のプールで、上から見るとかなりの絶景です。深さはかなりありましたが、魚はあまり居なかったです。人生初シュノーケリングで本当に底まで見ることができ、太陽の光が差すとそこまで光の筋が見えるので神秘的でした。10ドルで海の中で写真を撮ってもらえるのでぜひ行ってほしいです。次に訪れたエル・チャトという場所は、野生のゾウガメがたくさん生息している地域です。歩いていると驚くくらいにゾウガメが姿を見せます。ガラパゴスゾウガメは大きいものだと1.8m、重さ300～400kgくらいになり、平均寿命も100歳を超えるそうです。このときガイドさんの説明が理解できたことが嬉しかったです。



3日目

滞在しているサンタクルス島から2時間ボートに揺られ、イサベラ島に行きました。思ったより揺れが大きく、配布された飴さえ食べれませんでした。「Centro de Crianza Tortugas Gigantes Arnaldo Tupiza Chamaidan」という亀の保護センターに行きました。こちらの亀たちはサンタ・クルスにいた亀より活発に動いてました。あんなに勢いよく葉っぱを食べている亀を初めて見ました。また近くにフラミンゴが見れるスポットがありますが、この日は1羽しかいませんでした。

夜は現地の人とサッカーをしたり、バイクに乗せてもらったりと貴重な体験をすることができました。



4日目

「Sierra Negra」という火山に行きました。楯状火山で、南米で最も活発な火山の1つ、世界で2番目に大きいカルデラを有しているそうです。全員で行くはずでしたが、怪我や体調不良で結局3分の1の人数で行くことになりました。行きは霧だらけで景色が良くなかったのですが、途中で全体が見えるようになってきて、全体を見渡すことができました。また赤と黒のベニタイランチョウを見つけることができました。可愛かったです。



←ガイドさんがサプライズで用意してくれたケーキ

5日目

また2時間かけてサンタクルス島に戻りました。この日は最終日で特に活動はなく、飛行機で帰るだけです。この5日間付き添ってくれたガイドさんと写真を撮り、飛行機でグアヤキルに向かいます。ここからコスタ地域に住んでいる留学生とはお別れです。そして私達はキトに向かい、無事ガラパゴス諸島での旅行を終えることができました。



行く前までは楽しみより、不安が大きかったです。旅行なのになぜ、と思うかもしれませんが、経験上留学生が全員集合するオリエンテーションでうまくコミュニケーションが取れなかったり、1人になってしまうこともありました。そのため今回もヨーロッパとアジアで別れたら嫌だなと思っていましたが、今回の旅行では一切ありませんでした。もちろん自分のスペイン語力の上達もあるかと思いますが、とにかく相手の国のことを知りたいという意思を見せ質問することを意識しました。ここでの学校生活で、日本のアニメや食べ物に興味を持ってたくさん質問してくれるクラスメイトに私からもっとみんなが知らない日本について教えたい！とか、尽くしたい！っていう気持ちになりました。つまり今回は自分の経験を活かした旅行になり、最高の思い出ができました。



バレーボールのクラスの写真です。年齢差が5歳違う子も友達のように接してくれるので本当に楽しくて、毎週の楽しみです。未だに点数の数が理解できません。

3月末から来月末まで私のクラスメイトは、インターンシップに行ってしまうので1つ下のクラスに期間限定で入れてもらいました。このクラスも、みんなフレンドリーでまた違う雰囲気でもとても居心地が良いです。休み時間にUNOで遊んだり、友達を紹介してくれます。おかげで友達が倍になりました。この調子で残り2ヶ月と少し、友達とたくさん話して、写真撮って、悔いのないよう頑張りたいと思います。